



Diputado del PAN exigió la renuncia de Luis Cresencio tras escándalo por lujosos viajes al extranjero



Las críticas contra el General **Luis Cresencio Sandoval**, titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (**Sedena**), por disponer del Ejército Mexicano para [lujosos viajes familiares](#) han comenzado a efervescer; y con ello, las exigencias por **su renuncia**.

“Este tipo de acciones deben exigir inmediatamente su renuncia o que el presidente haga su destitución porque son una ofensa directa al pueblo de México”, sentenció **Héctor Saúl Téllez Hernández**, diputado del Partido Acción Nacional (**PAN**) en entrevista para *Infobae México*.

El blanquiazul demandó a López Obrador juzgar a su General Secretario “con la misma vara” empleada en casos de otros ex funcionarios que también atentaron contra [la austeridad de la Cuarta Transformación](#) (4T); tales como Santiago Nieto, cuya [lujosa boda](#) le costó su salida de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF).